



# Letters

レターズ / 会員の皆さんから寄せられたお便りをご紹介します。

東京都府中市

T・Hさん T・Dさん

## ♥お母様より

最後の通帳記帳をして、何とも感慨深い気持ちであります。お礼の気持ちを文章にするのにふさわしい言葉がなかなか見つからずになりました。

16年間の長期間、いつも真心のこもった温かなお言葉と共に支えて頂きました事は、本当に励みとなっていました。

給付金は、小学校低学年まで貯金をし、以後は、中、高、大学の学費関係に使わせて頂いております。お陰様で、親子共々息子の夢に向かって頑張って来る事ができました。

息子が19歳となりましたので、完全な親子離れの直前という時期が来たように思います。まさに「巣立ち」の時を迎えたしました。

これまで支えてくださいました基金の皆様に心よりお礼を申し上げます。誠にありがとうございました。感謝の気持ちは一生忘れません。私共も人の役に立てるような人間でありたいと思っております。皆様がご健康でご多幸でありますように、お祈りし、感謝の言葉と致します。

## ♥息子さんより

小さなころからお世話になりました本当にありがとうございます。みなさんのおかげでできた家族との思い出も、数えることができないほど記憶に残っています。今はもう大学生になりましたが、思い返すと、小さな頃から支えて頂いていたんだなと実感します。ありがとうございました。

立派な社会人を目指して、まっすぐ進んでいきたいと思います。



佐賀県佐賀市

E・Mさん

長い間、お世話になりました。ありがとうございました。

私の少ない給料だけではとてもやっていけなかったです。給付を受けられ何とか生活できました。息子は無事に、志望校の長崎大学に合格しました。

これから4年間また大変ですが、奨学金も無利子のものが借りられ助かりました。一人暮らしにも少し慣れ、自分の夢に向かって頑張っています。本当にありがとうございました。

栃木県

N・Nさん

長い間色々と援助等有り難うございました。

当時5歳だった子供も、今では看護師を目指し、新潟大学で勉学と社会勉強に励んでいます。これも育成基金の力添えがあったからこそと深く感謝しております。

今後も同じ境遇の方々の為にご協力をお願いします。

本当に色々とお世話になりました。

神奈川県平塚市

N・Sさん

この度は給付完了にあたり、お祝いを頂きまして誠に有難うございました。

妻が亡くなった時、二人の息子は10歳と7歳でこれから先どうしようか不安でしたが、両親の協力と給付金のお陰で教育費には何ひとつ心配することなく、ここまで来れました。

今、長男は会社員、次男は専門学校に元気に通っております。

長い間、本当に有難うございました。

新潟県五泉市  
Y・Tさん Y・Jさん

♥ 息子さんより

父を亡くしたのは、生後わずか3ヶ月足らずの時でした。有難いことに、それから十九年余り、学校・市・県・国などの公的機関の支援や家族の温かい支えで、安心して充実した生活を送ることが出来ました。

取り分け「交通遺児育成基金」からは長い間、親身も及ばない援助、励ましを頂き、心から感謝申し上げます。

自分の希望通り、幼稚園、小中高で勉強を続けることが出来ました。更に今は大学で学問を追及することもできました。心から感謝いたします。

♥ お母様より

「光陰矢の如し」と言いますが、あっという間に時間が通り過ぎたように感じます。健康に育って欲しい。勉強して欲しい。良い高校に入って欲しい。就職に有利な大学に入って欲しい。親心は勝手に膨らみました。

幸いなことに、子供はその時々、親の心の動きを感じ取っていたように思います。親の心の安定が以心伝心で理解出来ていたものだと思います。このことは「交通遺児育成基金」と共にいろいろな刊行物や集いなどの情報・啓発によるものと考えます。二人の子供がお世話になりました。本当にありがとうございました。



山口県山口市  
I・Sさん

いつもお世話になっております。

基金に加入した時、子供は2歳2ヶ月でした。いまは県外の大学に行っております。当時は不安で不安でしようがありませんでしたが、毎月送金されてくる給付金で助かっておりました。完了給付金と図書カードもいただき本当にありがとうございました。みなさまもお体をお大事に。

東京都中央区  
さんちゃんさん

夫の一周年忌が終わり、息子も6ヶ月に育ちました。忘れ形見の育児の忙しさに、悲しい気持ちを考えなくて済むのが唯一の救いです。

そんな時、義母より「死んだ息子がかわいそうで孫よりも大事なんだ」と、突然メールが送られて来て、返事もできないほどびっくりしてしまいました。

悲しいのは解るのですが、私はどう対応していいのかと考え込んでしまいます。お正月など、家族の行事で何事もなかったように顔を合わせるのが一番でしょうか…。私の気持ちの行き所が無くて…。

皆さんはどうしていますか？

育児に影響の無いように頑張っているのですが、ちょっとめんどくさくて疎遠になりたいと思ってしまいます。

佐賀県神埼市  
Y・Sさん

お陰様でこの度二人目の卒業を無事終え、この子も今年から奨学金を受け経済的に自立！した大学生となりました。基金に加入させて頂いたお陰で、経済的に心配する事もなくゆとりある子育て(教育)をさせて頂いています。あと下の子二人も、卒業までお世話になります。

【基金事務局より】

いつも基金へのお便り、ありがとうございます。年が明け、2010年が始まりました。みなさんの今年の目標は何ですか？早起きをする、部活を頑張る、卵のカラを割れるようになる、どんなことでもいいので、その目標をクリアできるよう、一日一日を大切に過ごしてください。

受験生の皆さん、もうひと踏ん張り。体に気をつけて、頑張ってくださいね。

今後もご意見など、どしどしお寄せください。